~SL Creations・ユニセフ基金の活動により~

受章しました!

(6年連続6回目)

「紺綬褒章」は、SL Creationsが毎年実施している10万ドルの寄付に対して、日本国政府より授与された褒章です。 寄付するだけではなく、会社がコンプライアンス等の社会的信用を得ていることも絶対条件となります。

東京都港区高輪にあるユニセフハウスにて、9月15日(金)に、日本ユニセフ協会の早水専務理事から外務省を経由して内閣府 より届いた褒状が佐藤社長に手渡されました。早水専務理事から、SL Creations・ユニセフ基金によって完成したマダガスカル・ ベヴィティカ中学校の状況を説明いただき、SL Creationsによる長年にわたる支援への感謝の言葉をいただきました。





懇談される佐藤社長(右奥)と 早水専務理事(左から2人目)。 ユニセフハウスにて



SL Creationsユニセフ基金の寄付で

増築されたベヴィティカ中学校

外壁には「2023年 5月12日竣工 (2教室、1多目的室)。 SL Creationsの ご寄付により建設」と 記載された説明ボート



毎年の売り上げが増えると寄付金額も増える仕組みになっています。 お客様にぜひそのことをお伝えいただき、来年以降もより大きな貢献ができるように頑張りましょう。

